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Губернатор Югры Наталья Комарова стала гостем программы «Только у нас» в эфире
станции «Радио Комсомольская правда», в которой ответила на вопросы ведущего,
касающиеся целого ряда сфер своей деятельности.

      

Как передает корреспондент Znak.com, программа больше носила предвыборный
формат. В ней Комарова комментировала самые разные темы – от гендерной
составляющей в работе губернатора, деятельности своей команды, отношений
региона-донора с Федерацией и нефтяными компаниями, до вопросов развития спорта,
миграционных процессов, хобби и семьи.

  

Многие ответы на актуальные, в первую очередь экономические, вопросы можно вполне
воспринимать как некий месседж, который губернатор ХМАО хотела бы донести до
аудитории радиостанции и жителей автономного округа и, возможно, тех, кто
принимает решения. Хотя, по мнению наблюдателей, вряд ли «Радио-КП» можно
назвать ресурсом, которому внимают люди, принимающие решения. С другой стороны,
стоит вспомнить высказывание президента РФ Владимира Путина: «Еду на работу,
читаю "Комсомолку"».

  

В любом случае особое значение этот эфир приобретает на фоне процессов, которые
сегодня происходят в регионе и напрямую касаются дальнейшей карьеры Натальи
Комаровой на посту губернатора. Речь идет о новшествах в избрании главы региона
(отмены выборов), которые в ближайшее время будут приняты на законодательном
уровне сначала региона, а потом и страны. В этом смысле любой комментарий
Комаровой по той или иной теме воспринимается через призму именно этой ситуации.

  

Так, Комарова рассказала ведущему о высоком месте возглавляемого ею региона в
рейтинге правительства РФ, который округ получил за эффективность управления, а
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также исходя из целого ряда других показателей. Она напомнила, что Югра – регион не
простой и то, что там происходит, не может происходить просто так. Не раз Наталья
Владимировна вспоминала о сложной экономической ситуации в мире и стране.
Комментируя отношения с нефтяными компаниями и отвечая на вопрос о том, как
поведут себя окружные власти в случае, если очередная ФПГ попросит у них ту или
иную льготу, Комарова сказала, что правительство округа обязательно выслушает эти
предложения и в зависимости от их справедливости будет обсуждать их с
недропользователями.

  

Немало внимания Комарова уделила теме развития спорта и туризма в ХМАО, назвав
эти отрасли точками роста и частичной потенциальной альтернативой доходам от ТЭКа.

  

Что же касается гендерной темы, то о ней Наталья Комарова сказала так:

  

– Движение открылось в сторону того, чтобы соответствовать принципу – выполняет ли
человек свою работу, получил ли он доверие людей. Если это мужчина, у него могут
быть свои дополнительные возможности…

  

– Это называется «мативировка». От слова мат, – перебил ведущий. – Я с трудом могу
представить вас, Наталья Владимировна, чтобы вы как губернатор использовали
крепкое выражение…

  

– Тяжело. Я иногда жалею, что не могу ответить крепким словцом.

  

Интересным был также ответ на авопрос о том, каким должен быть губернатор:
«Желательно, чтобы такой человек был профессионалом, тем, который любит людей, и
еще очень важно не лгать. Вот три составляющие. Если чего-то одного нет, это уже
понижение уровня. Если эти составляющие будут, тогда ты решишь вопросы с
экономикой, управлением, гуманитарные вызовы [...] Это инструментарий, который
нужен для тех, кто работает с людьми», – сказала Комарова.

  

{youtube}9YRbmUgxHI8{/youtube}
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